



クレーンカップ

紙コップ2個とストローでクレーンゲームを作ります。ストローを上下させると、紙コップの中から切り込みの入ったアームが出てきます。「つかめた！」何度もできる楽しい工作でした。

ペーパー高層ビル

画用紙に描かれた屈折したビル。サイコロ状に組み立てて切り落とした角の穴からのぞいてみると、高層ビル群を上からのぞき込んでいるような錯覚にとらわれます。予想を超えた感覚に「おおー！3D！」目の錯覚っておもしろいですね。



スポンジボール

「わあ、かわいい！」「簡単～」と子どもたち。ピンクや黄色など、好きな色を選んでスポンジに切り込みをいれ、3つ重ねて中央部分を輪ゴムできつく留めるだけで完成するスポンジボール。見た目よりも簡単でみんな驚いていました。室内で安全なボール遊びとしても使えますが、食器洗いのお手伝いもできますね。

ひゅるひゅるスティック

縦10cm横120cmの長い紙に割り箸をセロハンテープで止め、くるくるとしっかり最後まで巻いたスティック。一振りすると、びよーんと伸びるので、とてもびっくりしますがおもしろく、何度も振っていました。



びゅんびゅんごま

牛乳パックを丸く切ったもの2枚に好きな絵や模様を描きます。色を塗ってカラフルに。かわいいキャラクターを描いたのに、穴を2つ開けてしまう心苦しさもありましたが、どの子のもびゅんびゅんと回転していました。



絵あわせパズル

牛乳パックを3つに切り、12マスに2種類の絵やマークを描き、チェーンのように繋げてサイコロ状に。出したり押し込んだりして絵柄をそろえるのですが、意外に「あれ…ん？難しい。」となるようです。しかし、そろったときの喜びは大きいです。



まつばミッション：インポッシブル

スタンプカードの裏にはミッションが5つ書いてあります。子どもたちは学校のいろいろなところでミッションをクリアしていました。答え合わせでは、「やったあ、全問正解！」「あ～1問間違えた！」“ぴょんまつ”って書いちゃった～（正解はまつぴょん）などの声が聞こえてきました。



教頭先生は猫耳の
被り物で、クイズに
協力してくれました。

保護者のかたからは「盛大でありがとうございました。子どももすごく楽しそうで、開催していただけてありがとうございました。」と大変うれしいお言葉をいただきました。

お土産のお菓子を受け取りながら「楽しかった～」「おもしろかった～」と、満足そうな笑顔で帰っていく子どもたちの姿もたくさん見られ、運営していただいた関係者の皆様も大変喜んでいました。子どもたちの笑顔のために、全力でご協力いただいた地域のかたがたに、感謝いっぱいの1になりました。

まだまだ感染状況は気になりますが、イベントを冬から秋の開催に変更したことはよかったです。今後も、子どもたちにとって思い出に残るイベントが開催されることを願っています。

